
 

 
 

 

 

Chères Pinoises, 

Chers Pinois, 

Au nom du Conseil municipal je souhaite vous adresser mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année. Comme l’an passé hélas, nous ne 

pouvons pas nous retrouver pour la traditionnelle cérémonie des vœux et j’en suis profondément désolée. Mais il est de ma responsabilité 

de tout mettre en œuvre pour préserver la santé de chacun d’entre vous, c’est un engagement auquel je ne dérogerai pas. 

Malgré une forme de lassitude qui s’installe et qui nous pousse parfois à baisser la garde nous devons rester vigilants pour sortir au plus 

vite de cette situation anxiogène et retrouver un retour à la normale tant espéré.  

Cette situation ne nous a pas déviés de notre cap. Entourée de mon équipe municipale nous avons pu avancer sur d’importants dossiers 

et permis à des projets d’aboutir, notamment : 

- Notre pôle santé, pour lequel le permis de construire est en cours d’instruction. Dès sa validation, l’appel d’offre sera lancé. 
- Notre City Park dont les travaux sont achevés, seuls les abords restent à aménager avant l’ouverture au public, 
- L’acquisition d’une parcelle de terrain dans la continuité de l’école afin d’y bâtir notre nouveau centre de loisirs qui permettra 

aux petits pinois d’être accueillis dans des locaux plus modernes, mieux adaptés et répondant aux nouvelles normes de respect 
de l’environnement, 

- L’éclairage public dans la rue des commerçants remplacé par des leds moins énergivores afin de maîtriser nos dépenses et 
répondre là aussi aux critères de l’environnement, 

- L’achèvement de l’enfouissement des réseaux qui revalorise les rues de notre village, 
- Dans le cadre de la valorisation du patrimoine local, nous avons procédé à des travaux d’isolation dans la sacristie de notre 

église. 



La crise sanitaire nous a contraints à procéder par prudence à l’annulation des manifestations auxquelles nous sommes tous très 

attachés, et je sais à quel point la déception fût grande tant ces moments de retrouvailles comptent pour nous tous. Cependant un 

contexte plus clément nous a permis de maintenir : 

- La chasse aux œufs à l’école en avril,  
- La remise des calculatrices offertes aux élèves de CM2 et l’intronisation du Conseil Municipal des Enfants en juin,  
- La boom des CM2 en juillet,  
- Les cérémonies de commémoration en mai et novembre,  
- Le forum des associations en septembre, 
- Le voyage des séniors en Val de Loire en octobre,  
- La fête d’Halloween pour les jeunes Pinois,  
- Les spectacles de Noël pour les tout-petits et les élèves de notre école en décembre. 

 Nous pouvons également citer les actions organisées dans le cadre du CCAS : 

- L’action « boîte cadeau » qui a permis de récupérer près de 50 boîtes qui ont été remises au Secours Populaire de Chelles.  
- La remise des colis de fin d’année et bons d’achats à nos Séniors.  
- Et dans les prochains jours, nos bacheliers seront invités à venir retirer leurs bons d’achats pour les récompenser de la mention 

obtenue au baccalauréat 2021. 

Comme vous pouvez le constater il se passe des choses dans notre village ! 

Beaucoup d’évènements ont pu être organisés grâce à vous, grâce aux associations, grâce à l’ensemble de l’équipe municipale et des 

agents municipaux et pour cela je vous remercie tous du fond du cœur. 

Je remercie les acteurs de notre village, que ce soit nos professionnels de santé, nos commerçants et je tiens à saluer le travail de notre 

équipe éducative qui met tout en œuvre pour que nos enfants pâtissent le moins possible de cette conjoncture si particulière. A ce jour, 

nous ne déplorons aucune fermeture de nos structures périscolaires, que ce soit la restauration scolaire, l’accueil à la garderie ou le centre 

de loisirs, tous ces services ont pu assurer l’accueil des élèves. La continuité du service public demeure une priorité, nous utilisons tous 

les moyens humains et matériels dont nous disposons pour y parvenir. 

Je remercie également la Région, le Département et notre Intercommunalité qui nous accompagnent dans bien des domaines et sur qui 

je sais pouvoir compter.  

Et je ne pourrais conclure sans rendre hommage à Madame De Grenier, figure emblématique de notre village qui nous a quittés en 

septembre dernier. 

Madame De Grenier, incarnait la mémoire de notre village. Son dévouement, sa grandeur d’âme, sa capacité à transmettre ses savoirs, 

toutes ces qualités qui faisaient qu’elle était appréciée de chacun. Tous ceux qui l’ont approchée éprouvaient de l’admiration pour cette 

grande dame. La municipalité exprime à Madame De Grenier sa gratitude. Puisse son exemple inspirer les générations futures. 

Il est à présent temps pour moi de dire le mot de la fin, 

Chères Pinoises, chers Pinois que cette nouvelle année soit sous le signe de la mutualisation de nos énergies et qu’ensemble nous relevions 

tous les défis.  

A vous, à vos proches, belle et heureuse année 2022.  

Votre Maire, 

Lydie WALLEZ 

 


